

PROMUEVE UN PROYECTO DE 'ENERGÍAS LIMPIAS'

## Petro amenaza a la principal compañía energética de Colombia: 'No nos reten'



El presidente electo de Colombia, Gustavo Petro. Reuters

JULIO 12, 2022



El presidente electo de Colombia, [Gustavo Petro](#), ha advertido este martes a **Ecopetrol** de que «no doblará el voto popular que quiere energías limpias», una de sus promesas durante la campaña electoral, en respuesta a los recientes cambios en la junta directiva de la corporación.

«**No nos reten**. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblará el voto popular **que quiere energías limpias**. El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo», ha escrito en Twitter.

El mensaje en redes sociales de Petro responde a un reciente artículo publicado en el diario 'La República' en el que se informa de los últimos cambios dentro de la junta poco antes de que acabe el periodo del todavía presidente, Iván Duque.



### OTRAS NOTICIAS DE IBEROSFERA



Abren una investigación al ministro de Defensa de Pedro Castillo





### Duque advierte que Petro genera incertidumbre económica en Colombia

El presidente de Colombia, Iván Duque, ha advertido que, si bien el alza del precio del dólar es un fenómeno a nivel mundial, en la nación sudamericana se debe a la incertidumbre política que genera el futuro mandatario izquierdista, Gustavo Petro. Así pues, ante las dudas por el cambio de mandato, Duque ha instado a ... Sigue leyendo

La Gaceta de la Iberosfera

Más migrantes y un régimen afianzado en el poder: el saldo tras el primer año de las protestas en Cuba



La presidenta húngara fortalece la alianza con Bolsonaro: ‘Tenemos valores compartidos’

La asamblea de accionistas de la que es la principal empresa de energía de Colombia y la segunda de Latinoamérica aprobó ampliar la vigencia de la junta directiva de dos a cuatro años y con ello estar presente al menos hasta la primera legislación de Petro.

«Los cambios durante este lapso solo podrán hacerse mediante una nueva reforma de estatutos», señala el artículo en el que se justifica esta maniobra como una forma de «proteger a los accionistas» minoritarios y tenedores de bonos, lo que chocaría con la previsible intención de Petro de contar con mayor «representación del pueblo» en la junta directiva.

En el artículo se apunta que el Gobierno ya cuenta con representación de los ministerios de Hacienda y de Minas y Energía, y defiende que a pesar de que es el accionista mayoritario, esta es una manera de proteger a las minorías.

TEMAS | COLOMBIA | GUSTAVO PETRO | IBEROSFERA

## + en Iberosfera

### Noticias de España

El juez de la AN cita el 21-J a la cúpula de ETA por el asesinato de Miguel Ángel Blanco	Más de 200 inmigrantes ilegales llegan a las Islas Canarias en las últimas 48 horas	VOX, sobre el discurso de Sánchez: ‘Trae más gasto y más ruina’
--	---	---

## Newsletter Gaceta

RECIBE EN TU CORREO LAS ÚLTIMAS NOTICIAS DE LA GACETA DE LA IBEROSFERA.

NOMBRE

APELLIDOS

PAÍS

EMAIL

- Acepto la [política de privacidad](#) y el envío de comunicaciones.

No soy un robot



ENVIAR

Responsable: FUNDACIÓN DISENSO [\(+info\)](#)

Finalidad: Atender y gestionar la suscripción al newsletter [\(+info\)](#)

Derechos: Acceder, rectificar o suprimir los datos, así como otros derechos, como se explica en la [información adicional \(+info\)](#)

Información adicional: Puede consultar la [información adicional y detallada sobre Protección de Datos en nuestra página web: Política de Privacidad](#)



Utilizamos cookies de terceros con finalidades analíticas (nos permiten realizar la medición y análisis estadístico del uso de nuestra web) y publicitarias (nos permiten enviar avisos o contenidos personalizados mediante notificaciones push). Consulta nuestra [Política de Cookies](#) para información adicional. Puedes aceptar todas las cookies pulsando el botón "Aceptar" o configurarlas o rechazar su uso pulsando el enlace [Cambiar mis preferencias](#)

Aceptar

Rechazar